

民放労連女性協議会より

民放労連女性協議会の新執行部から、この場をお借りして挨拶申し上げます。

議長

梶本眞子



・議論を深めて行きたいと
思っております。

至らない点が多くあると
思いますが、ご指導・ご鞭
撻のほど、どうぞよろしく
お願ひいたします。

副議長

河田実央

この度、女性協の議長を
務めさせていただくことに
なりました、日本テレビ労
組の梶本眞子と申します。

昨年に引き続き、女性協の
常任委員二年目となりまし
た。現在営業推進部といっ
た。番組制作と提供スボ
ンサーの間に立ち、調整業
務を行っております。今年
で営業も五年目の年となり
ます。

皆様と一緒に、女性の働き
きやすい環境について考え
ます。小一娘の育児との両

この度、女性協の副議長
を務めさせていただくこと
になりました。日本テレビ労
組の梶本眞子と申します。
昨年に引き続き、女性協の
常任委員二年目となりまし
た。現在営業推進部といっ
た。番組制作と提供スボ
ンサーの間に立ち、調整業
務を行っております。今年
で営業も五年目の年となり
ます。

この度、女性協の副議長
を務めさせていただくこと
になりました、テレビ朝日
労組の河田実央と申しま
す。入社以来報道局で勤務
し、今は報道ステーション
でディレクターをしており
ます。小一娘の育児との両

立に文字通り奮闘中です。
メディア業界でも「働き
方改革」が叫ばれるようにな
った現状は、女性の働き
やすい環境整備を大きく前
進させるチャンスだと感じ
ております。どのようなラ
イフステージを迎えるかも
力を発揮できる職場に。

皆様からご指導いただき
ながら、共に考えて参りました
いと願っています。何卒
よろしくお願ひいたします。

ノンツービジネス局コンテ
ンツビジネス部にて、動画
配信を中心した番組の二次利
用ビジネスを担当しております。
なった現状は、女性の働き
やすい環境整備を大きく前
進させるチャンスだと感じ
ております。どのようなラ
イフステージを迎えるかも
力を発揮できる職場に。

ノンツービジネス局コンテ
ンツビジネス部にて、動画
配信を中心した番組の二次利
用ビジネスを担当しております。
なった現状は、女性の働き
やすい環境整備を大きく前
進させるチャンスだと感じ
ております。どのようなラ
イフステージを迎えるかも
力を発揮できる職場に。